

## 5/12 母の日フラワーアレンジメント教室 日頃の感謝を込めて作品づくり

5月12日に、市民会館で母の日フラワーアレンジメント教室が開催されました。参加者は、講師から花材や挿し方の説明を受けた後、作品を渡したい人を思い浮かべながら、真剣な表情で制作に取り組みました。完成した作品には、参加者の思いを込めたメッセージカードが添えられ、作品の手渡しや撮影会では、達成感を得た参加者の表情がうかがえました。



## 6/8 シンポジウム「しぶかわ未来共創推進会議」 持続可能なまちづくりに向けて共に考える



6月8日に市民会館で、しぶかわ未来共創推進会議を行いました。渋川市の未来を市民、事業者、各種団体、行政などが一体となって共に考え、共に創るきっかけとするためのもので、約350人が参加。市長講演や市内で活動する団体の活動紹介のほか、まちづくりに取り組む人とのパネルディスカッションを行いました。パネラーとして、市議会議長、渋川商工会議所青年部直前会長、伊香保温泉旅館女将やしぶかわ応援大使に登壇いただき、持続可能なまちづくりに向けた今後の展望を語っていただきました。

—〈表紙の紹介〉—

## 5/19 第20回清流祭り 楽しみながら環境保全意識を育む

5月19日に、利根川河川敷で、5年ぶりに清流祭りを開催しました。この祭りは、環境保全をすることを目的としたもので、ヤマメ5,000匹の放流や魚のつかみ取り、釣り教室などを実施。会場では、マスの塩焼きや焼きそばなどが振る舞われ、子どもたちの楽しげな声が響く中、参加者は、楽しみながら、大切な自然を守る意識を育みました。



## 4/26 市美術館・開館記念展Ⅱ 子どもたちのアートに興味津々

4月26日から5月26日まで、市美術館・桑原巨守彫刻美術館で、美術館開館記念展Ⅱ「コドモ@しぶびい:あーとで変身! 仮装とフラグ」を開催しました。会場には、「あーと」作品で仮装した子どもたちの等身大写真や、アイデアを自由に表現し制作した大きなフラグ(旗)を計31点展示。来場者は、日用品などの素材で工夫して制作された作品に目を凝らしていました。



## 5/19 ふるさと再発見inいかほ 地域の魅力を再確認!



5月19日に、伊香保温泉石段街周辺で、地域課題対策チームによる「ふるさと再発見inいかほ」が行われました。18人が参加し、同地在住の宮本さんをガイドに、地域内に点在する十二支のプレート探しを楽しみながら約1.6kmを歩きました。神社や薬師堂、共同浴場などを巡った参加者は、改めて伊香保の良さを知ったと喜んでいました。

## 5/8 赤城幼稚園の交通安全教室 横断歩道の渡り方を体験

5月8日に、赤城幼稚園で交通安全教室が行われました。園児16人が参加し、渋川警察署員から、命の大切さや交通ルールについての説明を聞いたあとで、横断歩道の渡り方を体験。お巡りさんと一緒に「手を上げて、右・左・右の順で安全確認し、横断する」という流れを確認した園児たちは、緊張した表情で横断歩道の見本を渡り切りました。

